Eichstätts Sportkegler verlieren in München

München (rbm) Aus dem erhofften Punkterfolg in der Landesliga Süd der Eichstätter Sportkegler wurde eine Nullnummer. Mit 279 Holz Unterschied verloren die DJK-ler beim Aufsteiger Alemannen München (5431:5710). Ausschlaggebend für diese hohe Niederlage war nicht die verhaltene Gesamtleistung der Gäste auf der fallfreudigen MKV-Anlage, sondern die brilliante Vorstellung des ehemaligen "Bundesligaprofis" Günter Baumer, der Walter Bauer mit einer Weltklasseleistung von 1055:909 Holz stehen ließ. An seiner Seite blühten in der weiteren Startformation Georg Englmeier (927) und Klaus Dirnberger (952) richtiggehend auf. Bauer, Michael Niefnecker (907) und Jürgen Frey (907) hatten in der ungewohnten Dreierstartpaarung nicht den Hauch einer Chance gegen ihre bisherigen Tabellennachbarn. Baumer, im Schnitt 170 Holz in die Vollen, im Räumen im Schnitt 93 Holz spielend, erzielte mit seinen Partnern einen eindrucksvollen Vorsprung von 211 Holz zugunsten der Hauptstädter. Damit war natürlich das Match gelaufen. Rainer Bamberger konnte zwar seinen Widersacher Werner Hilpert mit 892:851 niederhalten, jedoch auch Christian Buchner und Markus Rehm waren mit 901 und 915 Holz gegenüber Mario Bayer und Mathias Dirnberger mit 947 und 978 Holz hoffnungslos unterlegen. Auf Eichstätts Seite war man trotz der hohen Niederlage mit dem auswärts erzielten Gesamtresultat und der geringen Fehlerquote einigermaßen zufrieden.

Aufwärtstrend der "Zweiten" gestoppt

Oberhaunstadt (rbm) Der Aufwärtstrend der "Zweiten" der DJK Eichstätt wurde in Oberhaunstadt jäh gestoppt. Trotz einer geschlossenen Mannschaftsleistung die von 394 bis 435 Holz reichte, verlor man mit einer Differenz von 86 Holz (2527:2613) Bei den Gastgebern, die im Verlauf des Spieles die Oberhand erzielten, brachte vor allem Christian Heinz mit 482 Holz eine tolle Leistung. Auf Gästeseite war es Andreas Niefnecker, der mit 435 Holz die Begegnung beschloss. Vorausgegangen waren durchschnittliche Ergebnisse von Johann Hoh (426), Stefan Regler (424), Gerhard Fischer (423), Wolfgang Wollny (394) und Roland Pfister (425).

B-Jugend gewinnt gegen Edelshausen

Eichstätt (rbm) Große Freude herrschte bei den "Kleinsten" der Spielgemeinschaft Königsmoos/Eichstätt. Gegen die SG Edelshausen wurde die Kreisklassenbegegnung Jugend B (U14) mit 1276:1151 Holz gewonnen. Das DJK-Duo Sebastian Herdes (262) und Chris Knobl (284) trugen wesentliche Hölzer zu dem Erfolg bei.